



©freepik.com, master1305

Einwohnergemeinde Zermatt

Tag der Kinderrechte

Am 20. November 2022 ist weltweit Tag der Kinderrechte. An diesem Tag wurde 1989 die UN-Konvention über die Rechte des Kindes verabschiedet. Auch in der Schulregion inneres Mattertal finden am Wochenende vom 19. bis 20. November 2022 verschiedene Aktivitäten zum Thema Kinderrechte statt.

Jedes Kind hat ein Recht darauf, gesund und sicher aufzuwachsen, sein Potenzial zu entfalten, angehört und ernst genommen zu werden, zur Schule zu gehen sowie ärztliche Versorgung und genügend Nahrung zu erhalten. Kinder haben auch das Recht, in Frieden zu leben, ihre Meinung zu sagen, zu spielen und Geheimnisse zu haben. All diese Rechte sind in den zehn wichtigsten Kinderrechten festgehalten.

Die Schulsozialarbeit inneres Mattertal möchte in Zusammenarbeit mit der Jugendarbeitsstelle inneres Mattertal den Tag der Kinderrechte ebenfalls in ihr Jahresprogramm aufnehmen. Dabei sollen die Kinder aktiv in ihre Rechte eingebunden werden, aber auch die Eltern, Bekannten, Verwandten und Interessierte sollen auf die Kinderrechte aufmerksam gemacht werden. So kamen unterschiedliche Aktivitäten zum Tag der Kinderrechte zusammen und ein ganzes Wochenende steht unter dem Motto «Tag der Kinderrechte».

Am Samstag, 19. November 2022, werden verschiedene Workshops für Kinder der 3H – 11OS stattfinden. Wobei die Kinder beim Spielen, Ausprobieren, Mitreden, Basteln, Werken, Malen und vielem mehr die Kinderrechte gestalterisch umsetzen können. Die Anmeldung für die Workshops läuft über den unten angefügten QR-Code.

Ab Sonntag, 20. November 2022, können die Ergebnisse aus den Workshops, Zusatzinfos und vieles mehr in Form eines Actionbunds (Schnitzeljagd) für eine Woche lang angesehen werden. Für den Actionbound braucht es lediglich ein Handy mit der Actionbound-App, welche kostenlos im App Store geladen werden kann, und ein wenig Zeit.

Ein solches Projekt ist nur möglich dank Partnerinnen und Partnern, Sponsorinnen und Sponsoren sowie freiwillig engagierten Mithelfenden. Wir sagen bereits jetzt herzlichen Dank!

Fragen und Unklarheiten: Jasmin Perren, Montag bis Freitagmittag, Telefon: 079 618 15 08, Mail: jasmin.perren@smzo.ch

